
HABLAR DE GÉNERO EN EL 2001, EN LA FAMILIA Y EN LA ESCUELA

Zinaida Hinojosa Pari

GÉNERO: INCREÍBLEMENTE, esta palabra está muy de moda en todos los ambientes y espacios, y se dice que el concepto género lo podemos hallar en cada una de nuestras diarias acciones; es más, estuvo presente desde los inicios de la humanidad.

Mas las dificultades para su entendimiento y puesta en práctica comienzan cuando le anteponemos la palabra equidad, es decir, “equidad de género”, que la definimos como complementariedad, igualdad de oportunidades, valor igual del varón y la mujer, ambos unidos en la construcción de un nuevo mundo.

Se ha mencionado reiteradamente que, para que este concepto se haga realidad, es necesario hacer una campaña muy fuerte para iniciar el cambio desde la escuela y, por supuesto, desde el hogar. Hasta ahí todo va bien, pero ¡alto!, ¿cuáles son las reservas estratégicas y demás con que ambos, varón y mujer, cuentan para iniciar el cambio?

1. LA ESCUELA, GENERADORA DE INEQUIDAD DE GÉNERO

Si damos una rápida mirada a nuestro entorno, nos hallaremos con que contamos con escuelas, centros educativos exclusivos para varones: “es mejor que los varones estudien y se relacionen entre ellos,